



3 Pièces

74 m²

Réf. 24028

600 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Les Issambres, maison individuelle dans résidence fermée proche du centre et de la mer. Elle se compose de 3 pièces principales dont une salle de séjour comprenant salon et salle à manger avec cuisine aménagée et équipée récente le tout ouvrant sur terrasse couverte par pergola. Un dégagement mène à deux chambres avec deux salle d'eau. Etat impeccable, climatisation réversible dans toutes les pièces. Bureau, débarras. Jardin bien aménagé et paysagé. 2 places de parking privatives. Proximité plages et commerces à pied. Rare ! Copropriété de 10 lots (Pas de procédure en cours). Charges ...

Les Issambres, detached house in a gated community close to the centre and the sea. It consists of 3 main rooms including a living room comprising lounge and dining room with recently fitted and equipped kitchen, all opening onto a terrace covered by a pergola. A hallway leads to two bedrooms with two shower rooms. Impeccable condition, reversible air conditioning in all rooms. Office, storage room. Well-appointed and landscaped garden. 2 private parking spaces. Close to beaches and shops on foot. Rare!

AGENCE DENEUVILLE

5176 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

